



総会

H25年2月2日

H26年にフジバカマの花畑に隣接してクラインガルテンが建設されることにより、昨年定植しました10さんの畑の2列のフジバカマを隣りのWさんの畑に移すことになりました。

また増殖中のフジバカマの利用法も検討。
・芳香剤としてはどうか

会議の後、区民の方々も交えてJ.T氏より『野生動物との付き合い方』について講演していただきました。

当地におけるシカ、ハクビシン等の被害は相当なものです。

祝賀会ではYYさんの手打ち蕎麦を囲んで大いに盛り上がりました。



雪の中のお花見

4月21日



前日に20cmも積もる大雪があり移植・草取り作業は不可能になりましたが、雪を片付け火を焚いて『雪と花見の宴』を楽しみました。

根性の御仁連も陽が落ちる頃にはさすがに耐え切れず、プレハブに逃げ込んだ次第でありました。



移植・草取り作業

4月29日

4月21日に計画されていた作業。(前日が大雪だったため作業は29日に延期)
お宮の前のIOさんの畑の2列の野生フジバカマを隣りのWさんの畑と奥のIOさんの畑へ移植しました。

今までで最高の25名が参加

タンポポの花のてんぷらが美味しかった！



草取り・草刈作業

6月1日

前回を超える27名の参加で過去最高に！
一斉にWさんの畑から山に向かって草取りを進めるも柳ヶ入(山の中)のIさんの畑を2枚残してしまいました。途中、畑にアサギマダラが4頭飛んでおり思わず「おかえり！」
田植えが終わる頃には草も一気に増殖し、以後草に追われっぱなしになってしまいます。



作業の後は季節の味、タケノコ汁で一杯。
アカツメ草のてんぷらも美味でした。
女性陣の明るい歌声が面替の空に響き渡る慰労会となりました。



柳ヶ入 Iさんの畑の草取り

6月15日

